

COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Le Conseil des Mosquées du Rhône (C.M.R.)
et Le Conseil Théologique des Imams du Rhône (C.T.I.R.)

Réunis à la Grande Mosquée de Lyon afin de décider sur le début du mois sacré de Ramadhan 1447 de l'Hégire et d'en informer la communauté musulmane,

Après avoir entendu le Conseil Théologique,
Après avoir pris connaissance des données scientifiques en leur possession,
Après avoir pris connaissance des avis émis par les instances religieuses et les mosquées de France,

Annoncent que : Le 1er jour du Ramadhan 1447 est officiellement fixé au 18 Février 2026

Le Conseil des Mosquées du Rhône et le Conseil Théologique des Imams du Rhône appellent les fidèles à faire de ce mois un temps de paix intérieure, de fraternité et de responsabilité.

Ils invitent la communauté musulmane de Lyon et de sa région à vivre pleinement la dimension spirituelle de ce mois sacré, à renforcer les liens familiaux, à multiplier les gestes de solidarité envers les plus démunis, les malades et les personnes isolées.

En ce mois de miséricorde et de bénédictions, nous prions pour la paix, la justice et la concorde dans notre pays et dans le monde. Nous invoquons Dieu afin qu'Il accorde Sa miséricorde aux défunts, guérison aux malades, patience aux éprouvés et qu'Il préserve notre société dans l'unité et le respect mutuel.

Les musulmans du Rhône adressent leurs salutations respectueuses aux autorités de notre pays, de notre région et de notre ville, ainsi qu'aux responsables des différentes communautés religieuses, réaffirmant leur engagement constant en faveur du dialogue, du vivre-ensemble et de la fraternité.

Fait à Lyon,
Le Conseil des Mosquées du Rhône (C.M.R.)
Le Conseil Théologique des Imams du Rhône (C.T.I.R.)